
 

 

 

 

 

 

 

本日は 50 周年アワーの掉尾を飾る企画として、藤森睦美先生に卓話をしていただくこと

になっていますので、よろしくお願いします。 
 
下社の御柱の山出しも無事盛大に終わりました。 
また、御柱の最中でしたが、地区協議会にご出席いただきました次期会長・理事役員の

皆様方にはお疲れ様でございました。 
 

故郷（ふるさと）や どちらを見ても 山笑う ―子規 
 
春の訪れの遅い信州にもようやく桜花爛漫の季節が巡ってまいりました。 
山々の木々が芽吹き、陽を浴びて緑の葉を広げ、花が咲く情景が、まるで山が微笑んで

いるようにみえ、その様子を擬人化して「山笑う」といい、春の季語になっています。 
今日から「穀雨」です。春の雨が田畑を潤し、穀物の成長を促す、二十四節気の立春か

ら数えて六つの目の時節を迎えました。 
 
世界的に株価が上昇傾向にあるとニュースで報じられていました。これから春の陽気と

共に、経済も景気も上向いて行くことを大いに期待したいと思います。 
 

 

 

 

・ 4/1 に市制 74 周年記念式典に参加してきました。クラブに感謝状を頂きましたので、ご

報告致します。 

 

 

会 長 報 告 

会 長 挨 拶 
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理事会承認 

・ 2 月にありましたチリの地震につきまして、RI よりチリ復興基金が設立され、協力依頼が

ありましたので、クラブより１人 1000 円 5 万円を基金に送ることを決めました。 

・ 「諏訪の長い夜」イベントの後援依頼がありました。7/30(金)・31(土)に美術館を開放する

というイベントです。 

・ クラブ会計作業に八十二銀行の「インターネットバンキング」の利用 

 

 

 

社会奉仕委員会  次週例会は清掃例会となりますので、作業のできる服装でお越しくだ

さい。よろしくお願いします。 

次期国際奉仕委員会  2011-2012 年度青少年交換学の募集要項が届きました。県内の

高校在学中の男女、募集締切は 8/31、選考は 9/25です。お知り合いの方が居られました

ば申し込んで頂ければと思います。(問い合せ＝次期国際委員会又は事務局) 

 

 

 

 

 

 

 

 創立 50 周年を記念して何か話をするようにご指名を頂きましたので、忘

れかけた事を思い出しながら、また記憶違いの事もあるかとも思いますが、

御容赦を頂きますようお願いします。 

 創立 50 周年にもなりますと二世会員も随分居られますが、私もその一人

です。父・寛美が創立 2 年目にメンバーに入れて頂き、昭和 38 年に脳出血の為、退会さ

せて頂き翌年に亡くなりました。後を継いで入会するように勧誘も頂きましたが、まだ医者と

して駆け出しだったので入る身分でもないと思いお断りをしました。またその頃は学位取得

を目指し信大医学部に週 1 回は出向き研究や実験をしていて大変な時期でもあり、弟や

妹の父親代わりも致さなければならない状況でもありました。    

  

昭和 42 年に研究も終了し学位を取得しましたので従兄である先代の林新一郎のスポン

サーで入会させて頂きました。 

 入会時は岡谷の錚々たる方々ばかりで、昭和生まれは私一人で大変窮屈な思いをしま

した。居場所もないような思いでしたが、いたってのんびりした性格でしたので、皆さんのご

指導やお叱りのお陰で大過なく過ごす事が出来ました。 

 

 入会して早々に会報委員を担当しました。顔も名前も存じない方もあり苦労でしたし、原

稿を市民新聞社に持参するのは大変な仕事でしたが、そのお陰で皆さんの顔や名前を覚
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える事が出来ました。その後、SAA 委員を初めて受持った折、会場の雰囲気を楽しいもの

にしたいと思い音楽を流すことを思い付き、手持ちの LP レコードを持参しました。これには

好、不評があり、「うるさい」「やめろ」等と言われましたが、ガバナー訪問の折にガバナー

に気に言って頂き、お褒めの言葉があって以降は苦情も無くなり、次年度以降も」続けて

やって頂きました。 

 

 会場が松風亭からホテル岡谷に変わり、小野会員の奥様がエレクトーンの生演奏して下

さるようになりました。例会が良い雰囲気になりビジターの方にも好評でした。 

 卓話も何度かさせて頂きましたが、「歴史から見た梅毒」と「エイズについて」が印象に残

っています。内容は共に伝染力の強さと速さ、治療の困難さ怖ろしさについて例を挙げな

がらの内容でした。 

 

 また、会長にとのお話があった時は、まだ若く子供達も大学在学中であり、また仕事も手

術、往診、外来と今より随分多忙な仕事を抱えており、困難と思いお話を先延ばしにして

頂いていましたが、1987-1988年度第 28期の会長をお引き受けしました。当時は愛知県と

分離され第 260 地区となった時でした。ガバナーは篠田義一氏でネパール支援を方針に

出されました。岡谷クラブにはドゥブチェ村に学校を建設するようにという事でした。開発途

上国の援助は難しく、せっかくの援助が届かない事が多いと聞き、委員会を設置し、駒ケ

根の青年海外協力隊の協力を得て現地まで行って頂きました。学校建設は皆様のご協力

により無事に終える事が出来ました。さらに青年海外協力隊よりキャディ村に水道建設の

要請があり、これは岡谷クラブ単独での事業として行いました。会員の方々の大変なご協

力を頂きました。ありがとうございました。 

 

また、28 期は高橋明さんが分区代理で、当時の「IGF」を主催しました。小野茂夫さんが実

行委員長となり盛大に行いました。 

 また、クラブの野球チームが甲子園に出場し初戦で強豪チームに敗退ながらも岡谷の名

前を残して来て頂きました。当時の岡谷クラブにはスポーツマンが多くいました。ゴルフも

盛んで岡谷ゴルフクラブという異名があったくらいでした。 

 思い付く事をお話しせて頂きましたが、皆様のお陰で一年間の会長を大過なく出来まし

た事を今でも感謝致しております。この場をお借りしてお礼申し上げます。ありがとうござい

ました。 

 

 
 

 

藤森睦美  卓話をさせて頂きます。 

梅垣和彦・太田博久・大橋正明・小口成人・小口雅弘・小口泰史・尾関秀雄・笠原祥一・

小松正二・佐藤有司・白鳥修次・杉田隆夫・高木昭好・竹村一幸・濵 透・濵 俊弘・林 

裕彦・林 靖高・宮坂宥洪・宮坂宥澄・宮澤由己・矢崎宏明・矢島 進・矢島 實・山岡正

邦・山岸邦太郎・山崎典夫  本日は藤森睦美会員、卓話「創立 50 周年によせて」をよろ

しくお願いします。 
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大橋正明・小口泰史・北澤洋之介・小出 篤・中嶋孝一・林 尚孝・林 靖高・山岡晴男・

中村文明  御柱祭「山出し」大成功でした。 

太田博久  湊の湖岸の桜がようやく咲き始めました。このところ欠席続きですみません。 

 

 

 

 

会員数４７名、出席者３９名、出席率８２.９８％、前々回訂正８７.２３％ 

 

 

   

出 席 報 告 

2009-2010 年度ＲＩテーマ 
ロータリーの未来は 
あなたの手の中に 

THE FUTURE OF ROTARY 
    

＜ロータリーカード入会のお願い＞  

お買い物をする際にはロータリーカードで！！  

自己負担なしで自動的に財団へ寄付することができます。  

(注：クラブ番号＝14231・オリコカード営業部 03-5877-5531)  


